

Códigos

Periodismo en Línea... **iSin Línea!**

Guanajuato, una de las tres entidades del país con mejor calificación en calidad crediticia

La agencia Fitch Ratings, ratificó las calificaciones AA+ en escala nacional y BBB+ en escala global

Staff - 2015-07-23 00:33:03

Dinero

Guanajuato - El Estado de Guanajuato se mantiene como una de las tres entidades del país con mejor calificación en calidad crediticia. Esto luego de que la agencia Fitch Ratings, ratificará en el presente año, las calificaciones positivas otorgadas a la entidad.

La citada agencia anunció que ratificó la calificación correspondiente a la calidad crediticia del Estado de Guanajuato en AA+ en escala nacional, y en BBB+ en escala global. La perspectiva crediticia se mantiene estable.

Resalta que la ratificación refleja los márgenes operativos elevados y la política conservadora de endeudamiento del Estado de Guanajuato. También considera la expectativa de Fitch de que la entidad continuará con su disciplina presupuestaria.

La agencia reconoce que la deuda es manejable y los niveles de liquidez pueden absorberla, además de que el Estado no tiene planes definidos de endeudamiento adicional.

Con base a esa política conservadora de endeudamiento, Fitch espera que Guanajuato mantenga sus niveles bajos de apalancamiento y sostenibilidad en los próximos años.

Otros factores clave de la calificación son que Guanajuato refleja un desempeño operativo sólido resultado de políticas encaminadas al fortalecimiento fiscal y control en el gasto.

También considera el dinamismo en la economía local y en el tema de pensiones, se destaca que la entidad tiene una posición favorable con respecto a otros estados Mexicanos y gobiernos internacionales.

Las otras dos entidades que junto con Guanajuato se mantienen con las mejores calificaciones en calidad crediticia son el Distrito Federal y Querétaro.